



CONCENTRACIÓN SILENCIOSA POR LAS VÍCTIMAS DEL TERREMOTO DE LORCA

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 12 de mayo.- Villanueva de la Cañada se ha sumado este mediodía a la concentración silenciosa convocada por la Federación Española de Municipios y Provincias en memoria de las víctimas del terremoto de Lorca. Vecinos, trabajadores de la Casa Consistorial, Policía Local, Guardia Civil y miembros de la Corporación Municipal se han reunido en la plaza de España en solidaridad con el municipio de Lorca. "Desde Villanueva de la Cañada, queremos trasladar nuestro apoyo y solidaridad a la región de Murcia y en especial al municipio de Lorca y a todos sus vecinos", destacó el alcalde, Luis Partida.